
留学便りその 1（２０１７年１月～２月) 

経営学部 ４年 柴田美虹 
 

私が韓国に来て 1 ヶ月が経ちました！出発前は知らない土地に一人で行くことに不

安を感じていましたが、いざ来てみるとみんな親切で、数人ですが日本人留学生もい

て、毎日楽しく過ごすことができています(^^♪ 
 
【寮について】 
私が住む寮は学校の敷地内にあり、日本人の他に中国、ロシア、メキシコ、タイ、ウズ

ベキスタンなど様々な国の留学生が住んでいます。部屋は二人部屋で、各部屋にシ

ャワー・トイレがついています。Wi-Fi も繋がっているので特に不便はありません

(^_^)！また、共同ではありますがキッチンもあるので料理もできます。 
 

 
 
 

【授業について】 
語学堂だけに通って外国人留学生と韓国語を学ぶコースと、日本語学科の学生たち

と一緒に大学の授業を受けるコースを選べるのですが、私は韓国人学生との交流を

したくて大学の授業を受けるコースにしました。そして、週に 3 回、18 時から 20 時半

まで語学堂の授業も受けています。大学の先生も語学堂の先生もみんな優しくて、不

安なことはありません！ 



 
 
【最近の出来事】その 1 
前に城西大学に留学に来ていた東西大学の卒業生がお姉さんの結婚式に招待して

くれたのでお邪魔してきました！日本の結婚式とは違い、時間がとても短く、出入りも

服装も自由で不思議な感じでした。とても貴重な体験ができました。 
  
【最近の出来事】その２ 
寮の前の道路で MARVEL 社のブラックパンサーという映画の撮影がありました。毎

年、釜山で大きな映画祭が開催されるため、映画の撮影地になることが多くあるらし

いです。そして、東西大学は有名な映画監督を多く輩出しており、映画芸術を専攻し

ている学生が撮影に協力しているようでした。こんなに大きな制作会社の撮影現場を

見れることは滅多にないのでとても興奮しました。 
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